Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 30. 7. 1901

|Hrn Dr. Rich. Beer-Hofmann Pörtschach ^am Wörthersee^ Villa Arnstein

Sand in Taufers

Vielen Dank und vielen Gruss. Ich bleibe vorläufig in Vahrn, wo es mir sehr behagt. Hoffentlich dem Paul auch. Sehe mir eben Taufers an. Sie auch, aber es sieht natürlich anders aus. 30. 7. 901.

A.

♥ YCGL, MSS 31.

Bildpostkarte, 251 Zeichen

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: 1) Stempel: »Sand im Taufer[ertal], 30 7 01«. 2) Stempel: »Pörtschach [a]m See, [31. 07.] 01«. Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand datiert: »30. 7.«

⁶ Sie auch] Das bezieht sich auf das Postkartenmotiv.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Paul Goldmann

Orte: Pörtschach, Sand in Taufers, Vahrn, Villa Arnstein

QUELLE: Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 30. 7. 1901. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L01154.html (Stand 16. September 2024)